

## Starkes Spiel der vierten Mannschaft bleibt leider unbelohnt

Geschrieben von: Rainer Lepak  
Samstag, den 14. März 2015 um 17:30 Uhr -

---

Kein geringeres Team als der Tabellenzweite der Kreisliga gab am Freitag-Abend, diesmal in Teutschenthal Bahnhof, seine Visitenkarte im Spiel gegen die vierte Mannschaft ab. In der Vorrunde noch mit 13:2 abgebügelt, zeigte das Team der "Vierten" diesmal einen couragierten Auftritt, musste am Ende aber leider die Punkte den Gästen mit auf den Weg nach Hohenthurm geben.

Ein möglicher Punktgewinn wäre nicht nur so sehr wichtig für das eigene Selbstwertgefühl gewesen, nein man hätte auch noch Schützenhilfe für die dritte Mannschaft von Eisdorf geben können, die ja zwei Punkte vor Hohenthurm auf Platz eins in der Kreisliga zu finden sind.

Obwohl es mit zwei verlorenen Doppel in der Anfangsphase begann konnte Eisdorf das Match jederzeit offen halten und seinerseits durch Siege von Steffen Berger, Wolfgang Däne, Dirk Butterling und Niclas Junold sowie einen Erfolg durch Dirk Butterling und Niclas Junold im letzten Doppel mit 5:4 in Führung gehen. Aber leider hatten bis auf Niclas Junold alle Akteure ihr Pulver in der zweiten Runde verschossen und der Erfolg von Niclas Junold war am Ende zu wenig um einen oder gar beide Punkte zu Hause behalten zu können.

Benjamin Ratzke gegen Lutz Germo und Steffen Berger und Marco Dittmann gegen Ralf Germo und Wolfgang Däne siegreich, machten an diesen Abend den Unterschied.

Man kann auch diesmal nicht von Pech sprechen, denn alle Spiele endeten fast immer sicher für den Gewinner. Es reichte einfach die Kraft nicht aus um den Favoriten ein Bein zu stellen oder ins Straucheln zu bringen.